



Diabéticos unidos

Dos personas aquejadas de la enfermedad plantean constituir una asociación en la ciudad para tratar conjuntamente los problemas que les afectan y difundir información entre los pacientes

CONTROL. Un paciente se mide su nivel de glucemia

C.E.GONZÁLEZ. Recomienda esta noticia

Varios diabéticos de la localidad han iniciado una campaña para unirse en una asociación y de este modo abordar las inquietudes que tiene el colectivo. La iniciativa ha partido de Luis Valverde y Alfonso Ortega, que se preocupan estos días de buscar a quienes estén interesados en participar en la futura asociación, que llevará a cabo su primera reunión el próximo miércoles día 12 de febrero, a partir de las seis de la tarde en la sede de la asociación de minusválidos Virgen del Carmen, en la calle Montes.

"Son varias las dificultades que pueden tener las personas que padecen **diabetes**", señaló a este periódico Valverde. "Hay personas mayores de edad, por ejemplo, que no pueden trasladarse a los lugares donde van a ser atendidos, un problema que se solventaría con una asociación, ya que desde ésta se les prestaría la ayuda que precisan". Facilitar toda la información precisa a quienes la requieran, a través de charlas de profesionales de la sanidad expertos en este tema es otra de las metas que se marca desde un primer momento quienes han ideado la iniciativa.

Asociaciones de estas características ya existen en otros municipios, como Cádiz, Puerto Real o Sevilla, según las explicaciones que ofrece Valverde. De estos colectivos pretende, en un principio, tomar toda la información necesaria la asociación que, si las personas diabéticas responden, verá la luz en Chiclana dentro de algunas semanas.



Hasta el momento en que se lleve a cabo la primera reunión los promotores de la iniciativa no quieren ponerse en contacto ni con otros colectivos que trabajen en el mismo asunto ni con las autoridades, al entender que el proyecto todavía no se encuentra sino en su fase previa. "No será hasta que no tengamos un grupo de personas dispuestas a seguir adelante hasta el momento en que no demos nuevos pasos".